
高知ブロック協議会　　　　　　　　　2021年8月23日（月）

第８回会員会議所役員会議が行われました。
本来なら安芸の地にて開催される予定でしたが、コロナウィルス感染拡大防止の観点から、今回も
Web会議となりました。中村JCの野元委員長率いる、ブロック大会実行委員会のブロック大会記念事
業と記念式典の報告議案が満場一致で承認され、協議では、安芸JCの内川委員長率いる地域活性化委
員会のeスポーツ議案が、理事長、役員からの活発な意見を頂き、反映されて議案が、次回審議となり、
討議ではブロック大会実行委員会の高知ブロック協議会2021年度卒業式議案が上程され、活発的な
議論が行われました。
来月も、Web開催予定となっておりますが、コロナの状況次第では、安芸地にての開催も検討しており
ます。オブザーブ参加も可能ですので、参加されたい方は、出向支援・市民憲章委員会 山本 までお願
いします。
今後もブロック協議会の活動を発信して参りますので、ご参加、ご協力の程宜しくお願いいたしま
す。
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2021年7月31日（土）高知青年会議所 前期新入会委員事業「政治にきゅんです♡タメ口討論会」
が、高知市文化プラザかるぽーとにて開催されました。
本事業は「若者の政治離れ」という難しい課題に立ち向かい、参加された皆様が政治に対する
知見を深め、政治参画意識を向上させるという事業です。
コロナ対策として客席は2席ずつ空けて、ソーシャルディスタンスを守り討論会がスタート
し、4名の政治家、4名の世代別代表者によるタメ口討論会が始まりました。
多くの質問や提案などが飛び交い、タメ口による積極的な討論会となり、日頃あまり使わない
タメ口に苦戦する場面も見られました。また、事業の当日は、生配信も行われました。
ご参加頂きました皆様、お疲れ様でした。

前期新入会委員事業「政治にきゅんです♡タメ口討論会」8 月度定例会

2021年8月18日（水）8月度定例会「磨け人間力！新しい会食様式に臨む礼儀作法」が、急遽Zoom
と実参加のハイブリッド形式を採用し、セリーズにて開催されました。
定例会の講師としましては、セリーズ営業副支配人　長野　様にご協力いただき、新しい会食
様式を学びました。
各委員会から選ばれたメンバーが会場前に用意された席に着席し、実際に会食を行いながら
食事のマナーを学びながら美味しいお食事をいただきました。
講師の長野　様は、テーブルマナー講師歴25年、ホテル業・サービス業を38年間勤られており、
参加したメンバーも緊張しながら食べているのが印象的で、貴重な体験、経験が出来た定例会
となりました。

鏡川清掃活動　　　　　　　　　　 　2021 年 8 月 11 日（水）

鏡川河川清掃が、りょうまスタジアム近辺にて行われました。
この事業は「高知市市民憲章」の「鏡川を清潔な街のシンボルにしましょう」の条文のもと開催されており、朝
早くからの事業にもかかわらず、多くのメンバー・他団体の皆様にお集まり頂き、無事清掃活動を行うことが
でき、お笑い芸人ツーライスさんも「海ごみゼロ」運動として参加してくれていました。
また、ご存知の方も多いと思いますが、細田守　監督　作品「龍とそばかすの姫」が7月16日から全国一斉公開
となり、高知が舞台となっております。映画の中で高知の色々な場所が舞台となり、その中でもパンフレット
に出ております、鏡川が聖地として取り上げられております。
年に数回清掃事業は行われていますが、参加するととても良い気持ちになりますので、皆様、次回は是非参加
をしてみては如何でしょうか。

サマーコンファレンス 2021　 2021 年 7 月 17 日（土）18 日（日）

神奈川県横浜市にて、（公社）日本青年会議所『サマーコンファレンス2021～彩の結節点～』が開催されまし
た。
サマーコンファレンス（通称:サマコン）とは、公益社団法人日本青年会議所の運動を広く発信するために、各
界を代表する著名な有識者をお招きし、政治・経済・社会など様々なジャンルのファンクションを開催する場
です。
今の時代における多様な課題に対し、これから必要とされる新しい価値を見出し地域の課題解決へ向けた
Actionを示し個の行動変革につながることを目指し、多くの学びの場となりました。

「磨け人間力！新しい会食様式に臨む礼儀作法」
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